
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence FHS 922

Prix 220 500 €

La Garde-Freinet
Appartement à vendre (83680)
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Au coeur d'une résidence sécurisée, très tranquille, avec piscine. Appartement de

2 pièces entièrement rénové, avec des matériaux de qualité, en majorité du bois, ce

qui  le  rend  très  chaleureux.  Petite  cour  d'accueil  avec  porche  devant  l'entrée,

séjour  avec  accès  à  une  joli  terrasse  couverte/découverte  exposée  plein

Sud,cuisine ouverte. Jolie chambre également ouverte sur la terrasse et salle d'eau.

Grand garage

In  the  heart  of  a  secure,  very  quiet  residence,  with  swimming  pool.  2-room

apartment completely renovated, with quality materials, mainly wood, which makes

it  very  warm.  Small  reception  courtyard  with  porch  in  front  of  the  entrance,  living

room  with  access  to  a  pretty  covered/uncovered  terrace  facing  south,  open

kitchen. Pretty bedroom also opening onto the terrace and bathroom. Large garage

AGENCE DU VILLAGE

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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